



Douarnenez toujours considérée comme ville défavorable aux cyclistes

Publié le 11 février 2022 à 16h29



Dans le dernier baromètre des villes cyclables, Douarnenez obtient la note EE qui place la ville comme « défavorable » aux usagers de la bicyclette.

Lancée en novembre 2021, la dernière enquête de la Fédération des usagers de la bicyclette auprès des usagers vient de rendre son verdict. Selon le baromètre publié par la FUB, Douarnenez serait plutôt défavorable aux cyclistes : les 236 contributeurs ayant donné leur avis sur la pratique du vélo dans la ville lui ont attribué la note de 2,78, ce qui la place en catégorie E (la plus mauvaise catégorie étant G). **En 2019, date du précédent baromètre,**

Douarnenez figurait déjà en catégorie E, après analyse de 145 contributions. « Malgré l'engouement que suscitent les déplacements à bicyclette dans notre ville, on peut constater que rien ne semble bouger dans la cité penn sardin concernant le vélo et les mobilités douces ! », regrette l'association Penn Rustin dans un communiqué transmis à la rédaction ce vendredi.